



## Red de Veedurías cuestiona decisiones de la JEP y dice que afectará a víctimas

Freddy Gómez - 10 de agosto del 2021 6:39 pm

El cuestionamiento surgió por la decisión de la **Jurisdicción Especial para la Paz (JEP)** de excluir a Enilce López en algunos apartes del proceso en su contra y su familia. Para la Red de Veedurías es esencial escuchar a López conocida como la 'Gata'.

El organismo liderado por Pablo Bustos advierte que de persistir la decisión se beneficia directamente a organizaciones criminales que quedarían en total impunidad cuyo silencio enmascara la verdad que el país necesita y a su vez desprotege por completo a las víctimas que pierden la última oportunidad de ser reparadas.

---

*Le puede interesar: **Madre habría asesinado a su hija por interrumpirla mientras tenía relaciones sexuales***

“El espíritu de la JEP es permitirle a las víctimas saber la verdad y ser resarcidas, en el Caribe colombiano hay empresarios y políticos que al parecer pactaron con organizaciones que operaban fuera de la ley, y es por esta razón que las declaraciones de la entonces empresaria Enilce López resultarían en una caja de pandora”, dijo Pablo Bustos de la Red de Veedurías.

Además manifestó que podría revivir sonados procesos y al tiempo tocar las estructuras políticas y empresariales que agazapadas en la legalidad se han tomado el poder por medio de casas electorales que han sido financiadas por debajo de la mesa, por esta razón el exalcalde Jorge Luis Alfonso López, hijo de Enilce López debe

---

Caribe por más de tres décadas que de otra forma sería imposible establecer, probar y conocer.

---

La Organización Red de Veedurías de Colombia, tramita acciones legales dentro y fuera del país para que las personas que se vieron involucradas en el conflicto armado, que por décadas golpeo distintas zonas de Colombia, sepan la verdad de lo que paso, con nombres propios y testimonios que deben ser revelados.

*Vea también: [Lionel Messi firma hasta el 2023 con el PSG](#)*

"La verdad que demandan las víctimas, y que reclamamos millones de colombianos, sólo puede ser reconstruida a partir de la narrativa capaz de dar cuenta de sus máximos coprotagonistas y dirigentes, sin los cuales la verdad sería una verdad a medias, esto es una mentira, y la justicia fragmentada es decir insuficiente e inequitativa por ello se debe saber a fondo toda la verdad", destacó.

---

---

Por lo anterior, la Red de Veedurías incluye en su agenda internacional la búsqueda de organizaciones de derechos humanos pares que apoyen esta solicitud de reconsideración que tal espacio de verdad, justicia y reparación tenga un espacio en la justicia transicional del país, mediante el ingreso de la empresaria Enilce López y su familia en la segunda instancia que habrá de adoptar de manera definitiva la JEP, en donde además se realizarán acciones legales en torno a favorecer a las víctimas que merecen saber toda la verdad.

**Temas Relacionados:**

[JEP](#) | [Red de Veedurías](#) | [Víctimas](#)

Publicidad

 **Lee también**

---

JEP rechaza sometimiento de Enilce López alias la 'Gata'

 Te puede gustar

---



Síguenos



Nuestra APP

## Entretenimiento

Virales

Ideas Útiles

Estilo de Vida

## Noticias

Mundo

Bogotá

Nacional

Deportes

Política

## Sobre nosotros

Contáctanos

Reporte de señal

Pauta con nosotros

## Programas en vivo

Guerreros

Lo Sé todo

---

